

# « S'aimer », l'exposition qui bouleverse les clichés sur le cancer du sein

PAR PATRICK SEGHI  
lille@lavoixdunord.fr



La photographie d'Élodie Fougère traduit cette approche solaire, universelle... «Je m'aime, je m'aime, je m'aime.»

**Voilà une exposition remarquable. De celles qui se révèlent immanquables. Quarante portraits de femmes transcendent les clichés sur le cancer du**

## sein. Comment s'aimer malgré la maladie, comment renouer avec la bienveillance.

### WAZEMMES.

Parce que l'exposition de ces clichés est solaire... Parce que chacune des tranches de vie développée renvoie à une intimité teintée d'humour et de rose... Parce qu'il est visiblement possible de s'aimer et d'être aimée pendant et après un cancer du sein... Pas besoin d'aller chercher plus loin les raisons qui justifient de visiter l'exposition photographique « S'aimer » qui se tient à la Maison folie Wazemmes (MFZ). « *Bien plus qu'un travail sur des femmes malades. Une œuvre vivante, décalée, amusante, poignante, empreinte de beauté et de rires qui pose la question du regard que l'on porte sur soi-même, qui concerne toutes les femmes. De tous âges et catégories sociales...* », glisse Charlotte Brun, adjointe. Des messages d'amour à la variété universelle, à la fragilité bouleversante, aux sourires contagieux, une focale jamais larmoyante... Des portraits qui interpellent grâce à une action de sensibilisation aussi belle qu'intelligente qui s'inscrit dans le cadre d'Octobre Rose ( *nos éditions précédentes*).

Avec Paris et quatre autres grandes villes de France, Lille accueille le travail de quarante photographes sélectionnés parmi trois cents.

Ce concours porté par la fondation Estée Lauder France et l'association Parlons-en « *contribue à mobiliser le grand public au dépistage précoce du cancer du sein qui touche une femme sur huit* ». « *Plus le dépistage est rapide, plus les chances de survie sont grandes... L'œuvre participe à la réappropriation de son corps, valorise des instants de vie où textes et images se rejoignent* », poursuit Anaïs Piollet, chargée de communication à la MFW. Sur place, la photo d'Élodie Fougère, Lilloise, attire l'œil. « *Se regarder dans le miroir en sortant de la douche et se dire que la vie vaut ce prix-là ! Je m'aime, je m'aime, je m'aime .* »

« S'aimer », portraits de femmes confrontées au cancer du sein jusqu'au 16 octobre, Maison folie Wazemmes, 70, rue des Sarrazins, mercredi, jeudi et dimanche de 14 h à 18 h et vendredi et samedi de 14 h à 19 h. Gratuit.

---

***Se regarder dans le miroir après  
la douche et se dire que la vie  
vaut ce prix-là. Je m'aime, je  
m'aime, je m'aime... CÉCILE***

---